



Azubis bauen Spielplätze für den guten Zweck

## **LEONHARD WEISS spendet 60.000 €**

Elf Auszubildende der Bauunternehmung LEONHARD WEISS waren für den guten Zweck aktiv. In nur je fünf Tagen Bauzeiten errichteten sie vom 24. bis zum 28. Juni am SBBZ Schulzentrum in Munderkingen und vom 1. bis 5. Juli an der Bodelschwigh-Schule in Göppingen, dem Gründungsort des Familienunternehmens, einen barrierefreien Spielplatz.

Das Sozialprojekt ist eine Gemeinschaftsaktion von LEONHARD WEISS und den Radio 7 Drachenkindern. Zum 30-jährigen Jubiläum des Radiosenders versprach die schwäbische Bauunternehmung insgesamt vier Spielplätze für soziale Einrichtungen – zwei im Jahr 2018 und 2019.

Bei den feierlichen Eröffnungen überreichten die LEONHARD WEISS-Geschäftsführer Dieter Straub und Marcus Herwarth, wie bereits in den letzten Jahren, eine Spende in Form eines Schecks über jeweils 30.000 € an Ursula Schuhmacher, Leiterin der Drachenkinder. Mit dieser Geldspende möchte das Familienunternehmen die Radio7-Drachenkinder bei ihrer Arbeit unterstützen, damit für noch mehr kranke, behinderte oder traumatisierte Kinder entsprechende Betreuung und Benefits möglich werden.



Der Vorsitzende der LEONHARD WEISS-Geschäftsführung Dieter Straub übergibt bei der Eröffnung des inklusiven Spielplatzes am SBBZ Schulzentrum in Munderkingen einen Scheck über 30.000 €.



LEONHARD WEISS-Geschäftsführer Marcus Herwarth übergibt bei der Eröffnung des barrierefreien Spielplatzes an der Bodenschwingschule in Göppingen einen Scheck über 30.000 €.